

MOURIR
Anaïs Nin

Ce qui me surprend le plus chez l'humanité, c'est que nous nous lassons de notre enfance, nous nous précipitons pour grandir, puis nous aspirons à redevenir enfants. Que nous sacrifions notre santé pour gagner de l'argent, puis dépensons notre argent pour retrouver notre santé. Qu'en pensant anxieusement à l'avenir, nous oublions le présent, si bien que nous ne vivons ni dans le présent ni dans le futur. Que nous vivons comme si nous n'allions jamais mourir et mourons comme si nous n'avions jamais vécu.